



Síntesis de medios

11 de octubre de 2023

Primeras Planas

Quita Morena 15 mmdp a Corte
Oposición va por anular desaparición de fideicomisos
Rescatan de Israel a 284 mexicanos
Israel repele ataques desde Siria y Líbano... y Putin llama a la paz
Israel arrasa barrio por barrio en la franja de Gaza..
Se expande zona e intensidad del conflicto; sacan a primeros mexicanos
Sacan de Israel a 276 mexicanos
Caos mañanero
¡Ya para qué!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Titulares de Seguridad se reunieron

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, sostuvo una reunión de trabajo con Rosa Icela Rodríguez, su homóloga a escala federal. En la red social X, agradeció a Rodríguez el apoyo constante. [Excélsior](#)

Columna Binoculares: Agenda movida

Por cierto, quien anda muy movido es el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien se ha estado reuniendo con algunos de los alcaldes de oposición para atender los problemas de inseguridad en la CDMX. Vázquez estuvo recientemente por Tlalpan y Magdalena Contreras, cuyos alcaldes no son morenistas ¿Será que el ofrecimiento de seguridad y el despliegue que se hace en estos territorios de efectivos es igual o por lo menos cercano o lo que se ve en Iztapalapa? [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se fija en los Polis

Ayer se presentó la quinta edición del torneo amateur interpolicial del Servicio de Protección Federal, que cuenta con el apoyo del CMB. Dentro de los cuerpos policíacos contemplados están la Sedena, **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Semar, **Policía Auxiliar**, Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social, así como la **Policía Bancaria e Industrial**. [El Heraldo de México](#)

Alertan sobre fraude cibernético

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mediante la **Policía Cibernética**, alertó sobre el nuevo modus operandi de bandas criminales, en el que envían a sus víctimas mensajes de texto a sus celulares con citatorios falsos de Instituciones públicas. [Basta](#)

Suman 10 mil retiros

Desde 2019, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha retirado 10 mil 575 automóviles de la vía pública como parte del programa de chatarrización, que fue desplegado en la alcaldía Venustiano Carranza. [Reforma](#)

Atropella y mata a su pareja; al pasarle encima el tracto camión que conducía

En acalorada discusión a bordo de la cabina de un tráiler, una mujer optó por bajarse de la pesada unidad sobre Ermita Iztapalapa, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa, situación que fue aprovechada por su supuesta pareja sentimental quien la atropelló. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes certificaron el deceso, el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

11 de octubre de 2023

Consolida V. Carranza estrategia de seguridad en sus 78 colonias y dos pueblos

Gracias a la sólida estrategia de seguridad que ha implementado Evelyn Parra, alcaldesa de Venustiano Carranza, en las semanas del 2 al 9 de octubre, en las 78 colonias y dos pueblos originarios en la demarcación no se registró ningún robo a casa habitación, a pasajero, repartidor o transportista. En foto se encuentran elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Policiaco

Tráiler se impacta contra camellón

El conductor de un tráiler impactó su pesada unidad contra un camellón en Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes auxiliaron a la víctima. [Basta](#)

Atropelló y mató a un limpiavidrios

Un joven limpia parabrisas fue privado de la vida por el chófer de un camión de transporte público que lo atropelló sobre calzada Ermita Iztapalapa, de la colonia Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. **Policías capitalinos** y socorristas arribaron al punto para brindar los primeros auxilios, el responsable huyó del sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Muere una mujer atropellada

Cafre al volante atropelló y mató a una mujer en calles de la colonia Tres Estrellas, alcaldía Gustavo A Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** solicitaron apoyo médico. El responsable huyó del sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ultima a balazos a un hombre y huye

Un criminal ejecutó a un hombre en la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. El homicida huyó del sitio sin que hasta el momento se conozca su paradero. La zona quedó a resguardo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Va por chelas, pero extorsionadores le disparan plomos

Por negarse a pagar “derecho de piso” a extorsionadores, un hombre fue baleado cuando acudió a una chelería, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Hace reuniones para atender los problemas migratorios

El titular de la Secgob, Ricardo Ruiz, aseguró que se llevan a cabo reuniones periódicas con todas las alcaldías para reforzar diversas acciones, con una atención al problema migratorio que se acentúa en algunas, al tiempo que refirió que la disminución del presupuesto de la dependencia a su cargo se debió al hecho de que ya no está a cargo de los **reclusorios**, al ya formar parte éstos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Justicia

Consejo Judicial entrevistará este viernes a la fiscal Ernestina Godoy

El Consejo Judicial Ciudadano aprobó entrevistar a la Fiscal, Ernestina Godoy, como parte del proceso que se sigue para su posible ratificación. En su tercera sesión ordinaria, celebrada de manera virtual, el consejo también aprobó la metodología y la cédula de evaluación que se seguirá; además, se recibió una opinión favorable a la ratificación de Godoy por parte del Consejo Ciudadano de la Fiscalía capitalina. [El Universal](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

11 de octubre de 2023

En prisión, acusado del feminicidio de Marichuy

Una jueza dictó auto de formal prisión contra Gabriel Eduardo "N" por el feminicidio agravado de Marichuy, ocurrido en enero de 2016 en la alcaldía Gustavo A. Madero. Las indagatorias refieren que la joven de 19 años fue arrojada desde la ventana de un apartamento, el 16 de enero de 2016. [El Universal](#)

Imagen Destacada

